

Procès-verbal Conseil d'école du 6 juin 2024

Sont présents :

Enseignants : Mesdames Crouillebois (directrice), Boudy, Guévalot, Razloznik, Toullec, Mme Buzier, Mr Schiano-di-Cola

Excusée : Mme Lahlou

Représentant Ville : Mr Gruber, adjoint au maire

Représentants de parents (AIAPE) : Mesdames Espinasse, Sami , Mr Maychmaz

1/ Rentrée septembre 2024

1.1/ Prévisions des effectifs

A ce jour 186 élèves sont inscrits pour la rentrée de septembre 2024 :

59 élèves de petite section

65 élèves de moyenne section

61 élèves de grande section

Ces chiffres sont susceptibles d'évoluer en fonction des demandes de dérogation, des déménagements ou emménagements durant l'été.

La structure de l'école comprendra 7 classes avec très certainement un double niveau.

Départ d'enseignants :

Mr Olivier Schiano-Di-Cola et Madame Guévalot quittent l'école du Val d'Or. Ils ont obtenu un poste dans une autre ville du département.

Madame Elsa Rosais, professeur des écoles, est nommée à titre définitif sur l'école.

Mme Crouillebois prendra la direction d'une école élémentaire à la rentrée de septembre.

Mme Laurence Sanson la remplacera au poste de directrice et aura en charge une classe de petite section.

Madame Lamblot, inspectrice de l'Education nationale, est partie à la retraite fin décembre.

Elle est actuellement remplacée par Mme Mialaret en attendant la nomination du prochain inspecteur.

1.2) Réunion d'information nouveaux parents d'élèves

La réunion de présentation de l'école aux nouvelles familles aura lieu le mardi 25 juin à 17h30. Cette réunion est sans enfant.

La visite de l'école et du centre de loisirs, en présence des enfants, aura lieu le vendredi 28 juin à 17h.

Toutes ces informations ont été communiquées aux nouvelles familles et publiées sur le blog.

1.3) Rentrée des classes

La rentrée des élèves aura lieu le lundi 2 septembre pour les enfants entrant en moyenne et en grande sections.

La rentrée des élèves de petite section se fera par demi groupe classe sur deux jours :

le lundi 2 ou mardi 3 septembre.

L'organisation précise de la rentrée sera publiée sur le blog de l'école début juillet.

2/ Travaux et investissements

2.1/ Abri Vélos

Un abri pour les vélos et trottinettes va bien être installé sur l'emplacement choisi par l'équipe enseignante : au fond à droite de la cour.

Cet emplacement nécessite cependant quelques travaux qui devraient avoir lieu au plus tard avant les vacances de la Toussaint.

Le cout des travaux et de l'abri, prévu dans le budget 2024, s'élève à 12 000€.

Les parents d'élèves suggèrent l'installation d'un abri dans la cour, type préau en toile, pour permettre aux enfants de rester dehors les jours de pluie. L'équipe enseignante craint que cela empiète encore davantage sur l'espace de jeu des élèves qui a déjà été réduit depuis la rénovation de la cour.

Mme Crouillebois s'interroge sur le bon emplacement de cet abri dans la cour et s'il pourrait abriter l'ensemble des élèves pendant une récréation. Ce projet est à réfléchir...

En attendant, l'équipe enseignante invite les familles à regarder la météo le matin et à habiller leurs enfants en conséquence : un vêtement type K-way et des chaussures imperméables permettent aux enfants de s'aérer même sous la pluie.

Trop souvent, ils arrivent en sandales et sans manteau imperméable.

Un équipement en bottes et imperméables des élèves, fourni par l'école, comme cela se fait dans les pays scandinaves, est évoqué par les parents de l'AIAPE. Le sujet a été discuté en conseil des maîtres.

L'équipe n'y est pas favorable.

Un retour sur le nouvel aménagement de la cour de l'école a été demandé aux enseignants.

L'équipe souligne que la cour est plus agréable même s'il a fallu s'adapter (moins de structures de jeu, moins d'espace pour l'organisation de jeux collectifs).

L'école, grâce à la coopérative, a fait des investissements depuis 3 ans pour tirer profit de la nouvelle cour et des différents espaces. Achat de seaux, de pelles, de râteaux, ballons, ballons sauteurs et craies pour dessiner sur le « mur à craies ».

Dans l'ensemble, l'équipe enseignante est satisfaite même si elle aurait souhaité être davantage consultée en amont du projet.

Mr Gruber confirme que la ville doit veiller à consulter les usagers des écoles avant de prendre des décisions.

La rénovation en peinture de certaines classes et parties communes avait été abordée lors du dernier conseil d'école.

Mr Gruber confirme que certains espaces ont besoin d'un rafraîchissement mais qu'il n'y a rien d'urgent et que ce n'est pas prévu au budget 2024.

Il faudra en faire la demande ultérieurement.

Les portemanteaux de la classe de Mme Boudy vont bien être baissés.

La demande est validée. Mr Gruber va se renseigner sur l'avancement de cette demande.

Les demandes d'investissement en mobilier faites par les enseignants ont été validées.

3/ Suivi des élèves

3.1 Liaison GS/CP

Cette année plusieurs rencontres ont été organisées entre les élèves de CP et ceux de grande section :

- des rencontres sportives au gymnase
- des échanges par demi-groupe classe (les GS ont été accueillis par les enseignantes de CP et les enseignantes de GS ont accueillis leurs anciens élèves)
- un déjeuner à la cantine de l'école élémentaire prévu fin juin

Ces échanges sont très appréciés par les élèves et les enseignantes. Cela permet d'assurer une belle transition et de rassurer les enfants entrant au CP.

3.2 Carnet de suivi des apprentissages

Fin juin, les familles se verront remettre le carnet de suivi de leur enfant (numérique ou papier).

Les enseignants feront signer une attestation de remise du carnet.

Aucun duplicata ne pourra être donné ultérieurement.

4/ Vie de l'école

4.1/ Sorties des classes

Classes de Mr Schiano-di-cola, Mmes Toullec, Razloznik :

- Exposition histoire du sport au musée des Avelines en mai
- Musée des impressionnismes de Giverny le 4 juillet

Classe de Mme Boudy : Visite guidée de la ferme, Bergerie nationale de Rambouillet (mai/ juin)

Classes de Mmes Buzier, Crouillebois : Visite de la ferme ouverte de Gally (mai)

4.2/ Projet d'Education artistique et culturel

Le projet « danse les 4 saisons » arrive à son terme et s'achèvera par la présentation de spectacles les 11 et 14 juin.

Ce projet pédagogique proposé au CNR (Conseil national de la refondation « Notre école faisons-là ensemble ») et a été retenu.

L'école a pu ainsi bénéficier d'une enveloppe de 10000€ qui a permis de financer :

- 30% du cout de l'intervenante (la caisse des écoles finance le projet à hauteur de 70%)
- L'achat de tissu et la confection des costumes
- 1 spectacle sur le thème de l'environnement « La coccinelle et le jardinier »
- 1 atelier Land Art ou l'arbre au jardin selon les classes au Domaine de Saint Cloud
- 2 journées scientifiques (18 et 25 juin) avec la venue des « Savants fous » qui proposeront :
 - . 7 ateliers « Avant la pluie, les nuages »
 - . 5 ateliers « Couleurs du temps »
 - . 5 ateliers « Insectes et biodiversité »
 - . 1 spectacle « douche froide au labo »

4.3 Kermesse

Elle aura lieu la journée du 28 juin.

La participation des parents pour l'organisation et la tenue des stands est indispensable.

L'équipe enseignante remercie par avance les parents qui pourront se rendre disponibles pour nous aider. Ils pourront s'inscrire prochainement sur le stand de leur choix.

Un affichage sera disponible à cet effet dans le hall de l'école.

5/ Coopérative

Sur le compte actuellement 11046.27 €

Les entrées :

- Dons des familles 2e semestre : 5345 €
- Subvention mairie projet danse 1er versement : 2394 €

Les dépenses :

- Carnaval Karimba :1000 €
- 2eme régie de classe :4500 €
- Matériel Pédagogique :SED 1200 €
- Photo carnaval offerte aux familles :875 €
- Sacs jaunes rentrée 2024: 312 €

Les entrées à venir

- Recette de la photo de classe 646€
- 2eme Versement subvention mairie projet danse : 2446€

Les frais à venir

- Matériel de kermesse Majuscule 625 €
- Location de 2 structures gonflables : 670€